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横田基地へのオスプレイ配備に対し市長の考えは
乙津 豊彦 議員

　質問　横田飛行場へのオスプレイ
配備が突然発表された。地元自治体
責任者として市長はどう考えるか。
　市長　市は日米安全保障条約に基
づく基地の運用には様々な問題を抱
えつつも協力してきたが、これ以上
の基地機能の強化は容認できないと
し、オスプレイの配備も行わぬよう
５市１町を通じ国に要請してきた。
今回、国からは事前に何も知らされ
ず、報道後の説明も十分ではなかっ
た。市民の安全・安心の確保は最優
先事項であり、十分な説明を求め５
市１町と協議し、また、市としても

強く国へ働きかけたい。 

▲着陸態勢に入るオスプレイ

通学の安全・安心に防犯カメラをどう活用するか
町田 成司 議員

　質問　通学路での不審者や交通事
故を減らす安全・安心対策として、
防犯カメラをどう活用する計画か。
　教育部長　通学路の見守り体制整
備として防犯カメラの設置は、不審
者や犯罪の抑止に有効な対策と考え
る。カメラは学校及び保護者の要望
に沿うよう、また福生警察署とも協
議を行い周辺住民の理解を得た上で、
プライバシーにも配慮して設置した
い。今年度は10台、平成28年は15台、
29年度は10台の設置を計画している。
万一、犯罪や事故が発生した場合は、
カメラの記録映像は捜査機関に提供

したいと考えている。 

▲雨の日の登校の様子

認可保育所への入所ニーズに対し今後の展望は
武藤 政義 議員

　質問　出生数の推移に対し、認可
保育所の保育の需要と供給はどうな
のか。課題にどう対応していくのか。
　市長　この数年、出生数は大きく
変わらないが１歳児の入所希望が増
加しており、これは母親の就労割合
が高くなった影響と思われる。育児
休業明けの１歳児の保育ニーズに対
応する定員確保が必要で、０～２歳
児対象の小規模保育事業の新設や、
認可保育所と相談し分園設置等も検
討していく。福生市子ども・子育て
支援事業計画の進捗管理を行う中で、
利用者の動向等の把握に努め、保育

提供体制確保を考えたい。

▲子ども・子育て支援事業計画

福生第一小学校学童クラブの扶桑会館利用について
田村 正秋 議員

　質問　一小の学童クラブは主に武
蔵野台児童館で対応だが、学校から
移動が必要で遠距離帰宅の児童もい
るため、扶桑会館を利用できないか。
　市長　児童館併設の学童クラブは、
児童館事業と学童保育事業を同じ施
設で実施することで多様な遊びと学
習が体験できるメリットがある。ま
た、扶桑会館は地域での利用が増え
ている。在籍児童の８割強は青梅線
より東側在住だが、学童クラブでは
移動や帰宅の際の交通安全、不審者
対応指導を繰り返し行っている。児
童育成にメリットが多い児童館での

学童クラブを継続したい。

▲地域での利用が増えている扶桑会館

多様な配食サービスで高齢者に食の安心を
青木　健 議員

　質問　在宅高齢者への配食サービ
スでは、通常食だけでなく介護食や
病気療養食なども必要だ。市は多様
なニーズにどう取り組んでいくのか。
　市長　市では、社会福祉協議会に
委託し、在宅で調理が困難な高齢者
に対し、栄養バランスのとれた食事
を届けて安否確認を行う高齢者配食
サービス事業を実施している。
　特別対応食が必要な場合は、民間
の配食サービスの情報提供をし、訪
問介護ヘルパーによる対応もある。
　平成29年４月に開始する日常生活
総合支援事業の中で考えたい。 ▲高齢者配食サービスとメッセージカード

　今定例会では、15名の議員が市政全般にわたり一般質問
を行いました。質問方式は３種類の選択制で、一括方式、
一問一答方式、併用方式（一括と一問一答の併用）のいず
れかを議員が選択し、質問しました。
　概略の掲載は一問とし３ページから５ページまでに掲載しま
した。一般質問の項目は６ページにすべて掲載してあります。
詳しくは、8月下旬発行予定の会議録を市役所情報コーナー
及び図書館でご覧いただくか、福生市ホームページからご
覧ください。

市政のここが聞きたい

（要旨）一 般 質 問

　多摩ケーブルネットワークによる本会議の生中継を放映してい
ます。放映日時、放映チャンネルは、広報ふっさ及び多摩ケーブ
ルチャンネルガイドでお知らせしますのでぜひご覧ください。

ケーブルテレビによる議会中継ケーブルテレビによる議会中継ケーブルテレビによる議会中継

◎傍聴におでかけください。

※本会議・委員会は傍聴できますので、お気軽にお越しください。

◆本会議（予定）午前10時開会
　９月１日（火）～９月４日（金）及び９月29日（火）
◆決算審査特別委員会（予定）午前9時30分開会
　９月８日（火）～11日（金）
◆常任委員会（予定）午前10時開会
　９月15日（火）～17日（木）

次回定例会のお知らせ

　平成27年第３回定例会は、９月１日(火)から９月29日（火）ま
でを予定しています。

・インターネット議会中継閲覧数
（６月９日～６月26日）延べ427件
・傍聴者数　延べ76名

平成27年 第2回定例会本会議の概要


